

Forums pour les joueurs

## Jeux gatcha (jeux à loterie)

Par Profil supprimé Posté le 03/09/2019 à 16h19

Bonjour. Depuis plus de 1 an, je joue à un jeux sur portable et qui me fait bouffer toute ma paye à peine quelle soit mise sur mon compte. Mais même en essayant d'effacer ce jeux de mon portable, à chaque fois, je le re-installe et je recommence. Depuis 1 an sa me bouffe de l'intérieur et avec ma voiture à payer, je ne sais plus quoi faire.

En espérant qu'une aide puisse arriver car sa devient de plus en plus dur.

Merci d'avance.

### 1 réponse

---

Soga22 - 06/09/2019 à 11h32

Bonjour Gin44,

Ces jeux en ligne sont très nocifs à mon sens . C'est très difficile de gérer le temps passé et l'argent dépensé. L'aide vient de toi principalement : il faut que tu sois motivé à arrêter.

Ensuite, tu peux résilier ta carte de paiement quelques temps ainsi tu ne pourras plus payer en ligne ( ou bloquer les paiements en ligne uniquement , certaines banques le font).

Ce n'est pas facile , mais tu peux y arriver. Il faut te faire confiance,

Comme dit Lilib ( sur un autre fil de discussion) un jour après l'autre .

Un jour de jeux est un jour gagné.

Courage ! Viens déposer un message , tes humeurs, tes galères dès que tu veux

Au plaisir de te lire